



あつまれ！いはうっこ

2025年度 秋号
静岡市立庵原こども園

園目標：豊かな心でよく遊ぶ子

重点目標：「やってみたい」を「やってみよう」に

運動会＆運動あそび

雨で延期になってしまった運動会でしたが、11月1日に無事行うことができました。運動会に向けて練習を積み重ねていく中で、みんなで力を合わせることの楽しさやみんなが応援してくれることの嬉しさを感じ、1人1人の目標に向かって頑張ることができました。フラッグを使ったダンス、ビールケースやカラーBOXの上に置かれた戸板やはしごを自分で選び渡っていく個人競技、個性的な猫のポーズが見られた親子競技など、子どもたちの興味、関心や日々の遊びを取り入れたことで、挑戦しようとする姿が多く見られました。



友達の楽しそうな姿を見ると、“やってみたい！”と心が動き、“やってみよう！”と体も動いていく子どもたち。運動会の練習をしている幼稚クラスからたくさんの刺激をもらい、乳児クラスも体を動かして遊ぶ姿が見られました！



秋の自然物で遊んだよ



いらっしゃいませ～

ころがった!!

葉っぱも入れよう！

園庭にたくさんある落ち葉や散歩で拾ってきたどんぐりを使って、様々な遊びを楽しんでいる子どもたち。コロコロと転がしたり、料理に見立てたりと、思い思いに秋の自然に親しんでいます♪

さつま芋掘り

毎年お世話になっているJAさんや地域の農家の方々と一緒に、ぶどう組がさつま芋掘りを行いました。土まみれになりながら、一生懸命掘り出したさつま芋はすっしりと重く、子どもたちも「こんなに大きいのが掘れたよ！」「見て！！」と嬉しそう😊お芋のお土産をたくさんいただったので、他のクラスにもおぞそ分けすると、「ぶどう組さんが掘ってきた、さつま芋だよ～！」と、自慢げに話してくれました。

みてみて～！

それっ！
よいしょ、
よいしょ！



ぶら～ん！